

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kembali dalam bentuk kredit dan atau dalam bentuk-bentuk lain dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak.

Semakin banyak bank menyalurkan kredit ini maka semakin banyak pendapatan bunga yang akan diperoleh. Ketika pendapatan yang diterima meningkat yang nantinya dapat mempengaruhi jumlah laba, baik deviden dan laba ditahan. Hal ini tentu saja meningkatkan pertumbuhan modal dan akhirnya dapat meningkatkan sumber dana untuk menyalurkan kreditnya. Begitu juga dengan nasabah, semakin banyak jumlah nasabah yang dimiliki bank, semakin banyak pula pendapatan yang akan diperoleh dari biaya administrasi yang dikeluarkan oleh bank selama per-bulan. Sehingga meningkatnya pendapatan dari biaya administrasi ini akan dapat memberikan dampak terhadap pertumbuhan laba Bank.

Dalam memberikan kredit, bank melakukan analisis kredit, yang bertujuan untuk menganalisis permohonan kredit untuk memperoleh keyakinan apakah nasabah

mempunyai kemampuan untuk memenuhi kewajibannya kepada bank secara tertib, baik pembayaran pokok maupun bunganya, sesuai dengan kesepakatan dengan bunga sebelumnya.

Bank sebagai lembaga keuangan disamping memberikan jasa dalam lalu lintas pembayaran dan peredaran uang, usaha pokok bisnisnya adalah memberikan pelayanan kredit kepada para nasabahnya.

Kredit dari segi ekonomi berarti suatu kegiatan memberikan nilai ekonomi yang sama akan dikembalikan kepada kreditor (bank) setelah jangka waktu tertentu sesuai kesepakatan yang telah disetujui kreditor (bank) dengan debitor (nasabah). Sebagai keuntungan bagi pihak kreditor karena telah memberikan nilai ekonomi tersebut maka kreditor menerima pembayaran bunga dari debitor.

Bank sebagai lembaga keuangan, selain memberikan jasa dalam peredaran uang dan lalu lintas pembayaran, jasa lainnya juga memberikan kredit kepada para nasabah.

Bank Lampung yang merupakan Bank Pembangunan Daerah Lampung juga ikut berperan aktif dalam member fasilitas pinjaman atau kredit baik untuk keperluan investasi modal kerja maupun kredit lainnya dengan tetap berpegangan pada prinsip kehati-hatian. Adapun beberapa macam jenis kredit yang disalurkan oleh PT Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari, antara lain :

1. Kredit Modal Kerja (KMK) Aneka Guna

Kredit Modal Kerja (KMK) Aneka Guna merupakan jenis kredit yang digunakan untuk memenuhi kebutuhan modal kerja yang diperuntukan bagi pengusaha-

pengusaha kecil untuk menambah modal usaha. Selain itu, kredit ini dapat member kewsemptan bagi usaha-usaha kecil untuk berperan serta dalam pengembangan usaha.

2. Kredit Investasi (KI) Aneka Guna

Kredit Incestasi (KI) Aneka Guna yaitu jenis kredit yang digunakan sebagai Kredit Investasi, dengan tingkat suku bunga sebesar 19% pertahun dan jangka waktu yang diberikan maksimal tiga tahun, karena kredit ini digunakan untuk investasi yang pengambilan hasilnya relative lebih lama.

3. Kredit Konstruksi

Kredit Konstruksi adalah kredit yang digunakan hanya untuk pembiayaan proyek pemerintahan, dalam rangka pembuatan atau penyelesaian atau pengadaan barang dan hasa suatu kegiatan konstruksi dan proyek dari suatu proyek bangunan fisik dan non fisik.

4. Kredit Pegawai

Kredit Pegawai merupakan salah satu jenis kredit yang masih merupakan andalan PT Bank Lampung saat ini yang diberikan kepada debiturnya. Kredit Pegawai adalah suatu kredit yang diperuntukan bagi Pegawai Negeri Sipil dengan tujuan untuk membantu dan memperdayakan para Pegawai Negeri Sipil dalam mengatur dan merencanakan keuangannya dengan cara baik.

Bagi Bank, pemberian kredit merupakan sumber utama penghasilan sekaligus sebagai sumber resiko terbesar yang dapat berpengaruh pada kesehatan bank sehingga dalam pelaksanaannya harus berdasarkan azas-azas perkreditan yang sehat. Kredit Pegawai yang merupakan produk andalan PT Bank Lampung saat ini

tentunya dinilai sangat memberikan kontribusi yang besar dan berpengaruh positif terhadap laba PT Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari.

PT Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari merupakan Bank Pemerintah daerah yang telah dipercaya oleh masyarakat untuk menyimpan dananya dalam berbagai macam produk tabungan, kredit, dan jasa lain yang ditawarkan dengan tingkat suku bunga yang relatif bersaing dengan bank-bank lainnya. Berdasarkan studi pendahuluan peneliti, ditemukan bahwa terjadi peningkatan jumlah pendapatan dan peningkatan jumlah pendapatan pada tahun 2013 dari tahun sebelumnya, tetapi malah diikuti dengan penurunan dan kenaikan jumlah nasabah kredit bank tahun 2011, 2012, dan 2013 pada Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari. Karena itu penulis mengambil judul ” Tinjauan Kredit Pegawai Terhadap Perubahan Laba Pada PT Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari Periode 2011-2013 ”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas maka permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah:

Apakah terdapat pengaruh kenaikan atau penurunan terhadap laba Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari?

1.3 Tujuan Penelitian

Sesuai dengan permasalahan yang telah dikemukakan, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sebagai berikut :

1. Untuk dapat mengetahui Tinjauan Perubahan Jumlah Kredit Pegawai Terhadap Laba PT Bank Lampung Cabang Antasari Periode 2011-2013?

2. Untuk memenuhi Syarat untuk Mencapai Gelar AHLI MADYA (A.Md.) Keuangan dan Perbankan.

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang dapat diperoleh dari hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pihak bank, penelitian ini diharapkan dapat dipergunakan guna menambah informasi kuantitatif mengenai tinjauan perubahan jumlah kredit pegawai terhadap laba PT Bank Lampung Cabang Pembantu Antasari.
2. Bagi penulis, hasil penelitian ini dapat menjadi tambahan pengetahuan dalam penerapan disiplin ilmu yang telah diterapkan dari bangku kuliah.